



LOS MONEGROS

La Asociación Empresarial pide impulsar la TCP

Considera que el eje
ferroviario sería un
empuje económico

HUESCA.- La Asociación Monegros Empresarial pide a las administraciones “compromiso” con la Travesía Central del Pirineo (TCP) para el impulso económico de Aragón y la provincia de Huesca.

“Son necesarios compromisos políticos, pero también económicos, para que la Travesía Central Pirenaica sea una realidad a su paso por nuestra comunidad”, afirma la presidenta de la Asociación Monegros Empresarial, María Jesús Laguna, que añade se trata de “un corredor ferroviario que impulsaría la economía en Aragón y la provincia de Huesca, con los efectos positivos que ello tendría sobre nuestra comarca”.

Desde la entidad, piden a las instituciones “la elaboración de una estrategia que impulse la proyección logística, económica y territorial de Aragón y de la provincia a través de la TCP. Además de planificación al respecto, es necesaria una agenda que deje claro el horizonte temporal” pero también “que la Comisión Bilateral entre Aragón y el Gobierno Central incluya tanto esta infraestructura como la reapertura de la línea ferroviaria a su paso por Canfranc”. ● D. A.